

~今できること~

いつもデイハウスみかんの花をご利用頂きありがとうございます。

夢と希望を抱き、新年度を迎えましたが、新型コロナウイルスによる影響が日本中を揺るがしています。それに伴い、全国規模の緊急事態宣言。色々な事に対しての活動自粛。大人も子供も不安でいっぱいですが、この状況を前向きにとらえ、今の私たちに何が出来、何を我慢する事により、今のこの状況を乗り越えられるのか。これは、仕事においても同じ事が言える様に感じます。それは、私たちの行動や発言により、お客様に対して、不安を抱かせてしまったり、不快な思いをさせてしまう事と同じだと思います。

私たちの行動や発言等に責任を持ち、緊急事態宣言を乗り越え、楽しく、ワクワク出来る様な未来にしたいと思います。

きっとこれから先にも、このような緊急事態宣言と言う状況は経験出来ないと思います。この様な状況を経験できた事に感謝し、私たちの最善を尽くし、安心してご利用出来る環境を整えて参ります。

一日でも早い終息を切に願い、皆さまの健康を心よりお祈り申し上げます。 日頃、「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。 心より感謝申し上げます。 邻2年5月1日暄女屋































